

Venezuela: Presidente del parlamento rechazó declaraciones de EEUU sobre acuerdos con oposición



Blinken y González expresan una inmensa ignorancia de cómo funcionan el ordenamiento jurídico y la Constitución de la República Bolivariana.

Caracas, 19 oct (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional (parlamento) de Venezuela, Jorge Rodríguez, rechazó este jueves en forma categórica declaraciones de altos funcionarios de Estados Unidos sobre los acuerdos firmados con la oposición, por considerarlas inaceptables, falsas y mentirosas.

Acompañado por integrantes de la comisión oficial negociadora y de la junta directiva, el legislador afirmó que las confesiones del secretario de Estado estadounidense, Anthony Blinken, y el asesor Especial del Hemisferio Occidental de la Casa Blanca, Juan González, “no se corresponden con la realidad”.

Subrayó que con lo dicho “expresan una inmensa ignorancia de cómo funcionan el ordenamiento jurídico y la Constitución de la República Bolivariana.

Rodríguez enfatizó que a estas alturas ya deberían saber que Venezuela “no acepta presiones, chantajes, sobornos, ni injerencias de poder o de país alguno”.

No aceptaremos jamás ningún tipo de injerencia en los asuntos que solo podemos resolver los venezolanos, «a estas alturas ya deberían saberlo», remarcó.

Señaló que si tienen duda preguntarán a esa “actual piltrafa humana” llamada Juan Guaidó cómo le fue cuando intentó subvertir el orden constitucional del país, amparado, auspiciado, empujado y ordenado por la administración de Donald Trump (2017-2021).

“Vayan a ver dónde está ahora esa piltrafa humana”, apuntó.

El también jefe de la comisión negociadora con la oposición insistió en que Venezuela no acepta ni aceptará jamás que nadie se inmiscuya en sus asuntos y afirmó que no son “chantajeables, condicionables” y sí son respetuosos de la palabra empeñada.

Al referirse a los acuerdos rubricados ayer en Barbados con la opositora Plataforma Unitaria (PU), Rodríguez expresó que respetarán lo allí escrito y firmado: “lo respetamos, lo sostenemos y lo defenderemos”, aseguró.

Esperamos que la PU, que firmó el mismo documento, lo defienda del mismo modo, expuso.

Comentó que como nosotros tenemos palabra no podemos revelar algunas de las conversaciones sostenidas con este sector extremista de la derecha venezolana, a menos que nos obliguen, y amenazó en que si persisten la mentira, las observaciones y opiniones alejadas de la realidad, revelarán los diálogos.

El presidente del Poder Legislativo manifestó que se está intentando sembrar una matriz de opinión con el gran poder mediático y comunicacional de Estados Unidos para subvertir la verdad de lo contenido en los acuerdos.

Los acuerdos firmados ayer en Barbados otorgan garantías electorales y políticas para todos, en defender los activos en el exterior y respaldar los derechos históricos, soberanos e inalienables sobre la Guayana Esequiba. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/336903-venezuela-presidente-del-parlamento-rechazo-declaraciones-de-eeuu-sobre-acuerdos-con-oposicion>



Radio Habana Cuba